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Pour : enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr

Bonjour, 

Attachée à la Nièvre depuis toujours je viens de passer le week-end à Avril-sur-Loire et j'ai été très surprise de voir les
banderoles le long du canal de la Loire aussi j'ai décidé de vous écrire.

J'ai été très étonnée de lire - dans les différentes observations émises pendant cette enquête publique et trouvées sur votre site
- que les panneaux seront installés sur des terres cultivables faisant défaut aux jeunes voulant s'implanter et cultiver les terres.
Les panneaux ne prennent pas la place des terres mais permettent au contraire de garder leur vocation agricole tout en ayant
un impact énergétique et écologique. 

Nous savons pourtant maintenant qu'il faut impérativement produire de l'énergie propre. Je comprends les craintes exprimées et
il faut que les panneaux soient respectueux du paysage (que les haies soient effectivement maintenues et entretenues) mais la
pollution visuelle est nettement moins importante et grave que la crise énergétique et climatique. Il est temps de se
responsabiliser et de prendre des décisions comme celle-ci qui participent à l'effort collectif.  

Je suis donc très favorable à l'instauration de ces panneaux. 
Merci d'avance pour la prise en compte de mon avis. 
Très belle journée, 

Louise Masson
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